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 東 馬
ひがしまな

流
がし

区懇談会を行いました。 

 

         

 

              

 

 

 

 

 

             

小海線で通学している本校生徒の多くが馬
まな

流
がし

駅を利用しています。 

その駅がある東馬流区の区民の皆さんと本校職員との懇談会が行われました。 
 

普段から、登下校中の生徒に声をかけていただいたり、通学路の整備をして 

いただくなど大変お世話になっています。 
 

今回も、暖かいお言葉や、貴重なアドバイスをたくさんいただきました。 

『地域の方々に支えられて今の小海高校がある』ことを改めて強く感じました。 

 

  


